
2023年12月　光学区町内会連合会定例会（12/04） 2023/12/4

１） 『光しゃべり場』市政・行政への要望反映　　
① 交流館での原則アルコール禁止の解釈について

会議・反省会議の懇親会はOK　　　館長＆主事会で明確に説明を要望
② 福山市市民活動総合保険について

地域活動に対しての保険であるが、条件の見直しが必要では？　　マダニ・ごみステーション
③ 民生児童委員の成り手が居ない　（行政職員・ＯＢの協力が少ない）
福山市民生委員推薦会での出来事

④ 9/29大型側溝の転落防止チェン盗難後の対応について
注意喚起テープ養生では転落防止にならない　せめてトラロープで応急対応すべきでは？

⑤ 旧体育館の備品活用について　　　
　　10/22に解体前見学に行き、部長に相談⇒10/27に掲示板　大：2　小：2　　観覧席（3人掛け）：8個　持ち帰り

２） 市自治連について（10/4　　11/1）
① 議会報告会の議事録

花谷感：毎回ですが、意見に対して積極的に取り組む姿勢を感じない
② 理事会及び理事懇談会について　　2024/1/25　13:30～　　みやび

講演：特殊詐欺被害防止　　　　懇親会：3,500円
③ 中四国ブロック会広島県福山大会について

2024/2/15　11:00～　ﾘｰﾃﾞﾝﾛｰｽﾞ　1部：福山市自治会運営研究大会　2部：中四国ﾌﾞﾛｯｸ会研修会　3部：懇親会

④ 福山市社会福祉協議会法人化55周年記念　第16回福山市社会福祉大会
2024/1/18　13:00～　ﾘｰﾃﾞﾝﾛｰｽﾞ 小ﾎｰﾙ　　光学区が地域福祉功労表彰（団体）対象

⑤ 福山市常任統計調査員の推薦（任期：3年）についてお願い　締切：12/22　　市：40名　　光学区：2名
　定年（桑田さん）：沖野上地区　　　　欠員（故三谷さん）：草戸西地区
11/27に光学区からの推薦者は居ないので、市（OB・現役）で探して下さいと連絡
多分　現役統計調査員に推薦願いのお願いが行くのでは？　
　　　西・東：大石陽子　　草戸・沖野上：濱田喜代恵・山口博子・小林嘉子　

３） 光学区まちづくりホームページへの投稿・・・匿名の方より
〇

〇

〇

４） その他
① 令和5年度福山防災大学　防災士養成講座　　80名（抽選）　　髙橋・花谷　受講ＯＫ
② 12月福山市議会

12/5に小林市議が質問されます　　　傍聴に行きましょう
③ 光学区まちづくり推進委員会ホームページ・光学区公式LINE（現在389名）

各町内会でホームページに記事（単位町内会回覧）を載せて下さい
④ 次年度　町内会長が変わる町内会確認
⑤ 11/24　光小学校ＰＴＡ：日本PTA全国協議会　会長賞受賞　　

　

５） 今後の予定（12/5～2/5）
12/09　善行市民　表彰式　公衆衛生：金尾さん 01/14　福山市出初式
12/14　明王台小学校と避難所打合せ（渡辺会長） 01/17　学区ウォーキング大会　実行委員会
12/17　学区バドミントン大会（体育会） 01/18　福山市社会福祉大会
12/23　これって　どうなん？相談室 01/25　市自治連　理事会及び理事懇親会
01/01　初日の出遥拝（体育会） 01/27　これって　どうなん？相談室
01/06　学区とんど祭り　竹伐採 02/02　スマホ教室　インターネット
01/07　学区とんど祭り 02/03　草戸大橋　西詰 中山城　遺跡　発掘報告会
01/12　市自治連　中央西ブロック会議（花谷） 02/05　学区町内会連合会定例会

11/13隣の家の木の枝が境界線の柵を越えてこちら側に伸びているのに放置されていました。木の葉もこちら側に落ちていて風
等で車庫の方にもしょっちゅう入ってくる為掃除しないといけないです。よその家の物をこちらが掃除するのもおかしいと思ってい
ます。そもそも境界線を越えているのに放置しているのはおかしいので、こちら側の敷地内に入ってこないようにして欲しいで
す。こういう状況で困っている方はたくさんいると思うので、なんとかして欲しいです。地域の回覧板にそういう木等を持っている
人は周りの迷惑にならないように管理しましょう等と注意喚起を書いてほしいです。

11/15最近この様な問題が増加傾向にあるようです。以前は隣近所に迷惑を掛けてはいけないとの思いからきちんとされていま
したが、町内会加入率も低下し隣近所の付き合いも希薄になって来ているのも要因の一つかなと思います。また、更に悪いのが
空き家が多くなっており放置状態になっている所もあります。連絡の取れない空き家については行政から連絡して貰うしかない
のですが・・・　　　今回の件については、学区町内会の定例会議（次回は12/4）で議題にしたいと思います。その後、交流館だよ
り・学区内回覧・ホームページ・公式ＬＩＮＥ等で注意喚起を図りたいと思います。

11/16地域にそういう人がいると本当に迷惑です。注意喚起してくださるとの事なので各家庭一枚ずつ取れるように
回覧板などでお願いします。会議で是非議題にしていただき、そういう人がいる事を知ってほしいです。解決したいの
でよろしくお願いします。
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